

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Après l'élimination des U23 : ils peuvent viser le dernier niveau sous la bannière Vert-Jaune-Bleu

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

La logique, en termes de progression, voudrait une bascule des U23 vers les Panthères A dans la continuité de la Coupe d'Afrique des nations des moins de 23 ans 2023 au Maroc. Mais du cru éliminé au premier tour ne sort véritablement qu'un nombre infime pour prétendre à l'étage supérieur, comparativement à la grosse vague qui, après la campagne éliminatoire et surtout un historique sacré continental en 2011, avait logiquement déferlé sur la sélection fanion du Gabon. À l'aune de leurs productions lors des trois matchs disputés à Tanger, dans la poule B, ils sont une demi-douzaine à voir une belle carte à jouer et ne s'en sont pas cachés. Au premier rang, Michel Mboula, le défenseur central gaucher qui s'est révélé sur la scène continentale. Le meilleur Gabonais de la compétition qui, par son agressivité et ses aptitudes dans les sorties balle au pied, représente l'avenir dans une zone où les cadres des Panthères (Bruno Écuele Manga, Aaron Appindangoye, Lloyd Palun)

sont trentenaires et la relève utilisée (Sidney Obissa, Junior Akue Assoumou, Gilchrist Nguema), incapable d'amener une vraie concurrence. Dans le but, Dalian Toung Allogho ayant pris des chemins tortueux, François Junior Bekale peut amener autre chose que Mfa Mezui, Junior Noubi Fotso et Donald Nze, derrière Jean-Noël Amonome. Pour peu que le portier du Stade Mandji passe un cap en termes de concentration et de lecture du jeu. Devant lui, Jérémy Oyono et Craig Fausther Aworet ont montré qu'avec du travail, ils peuvent devenir des possibilités, à plus ou moins long terme. Alors qu'en milieu de terrain, Roy Mouniengue, qui a déjà une expérience en A (deux sélections) lors du stage en Turquie en 2022, entend revenir pour s'installer sur la durée, et Samake Nze Bagnama connaît au minimum le baptême du feu. Tandis qu'aux avant-postes où Emmanuel Romess Ovono Essogo, qui n'a pas répondu aux attentes, garde un potentiel certain. Tandis que Jérémy Obounet a affiché des promesses autant sur les côtés que dans l'axe. Notamment



Jérémy Obounet (7) a affiché des promesses autant sur les côtés que dans l'axe.

grâce à une palette plus riche mais perfectible. Mais pour lui, comme pour ses

partenaires cités plus haut, le futur en sélection nationale A restera bien entendu tributaire

du travail, de l'humilité, de l'ambition et, surtout, des performances en club.

Tropicale Amissa-Bongo : du 22 au 28 janvier 2024

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

LES organisateurs annoncent que la 17^e édition de l'épreuve reine du continent africain, la première de l'histoire à avoir été promue en première catégorie de l'Union internationale de cyclisme (UCI), ouvrira la saison du 22 au 28 janvier 2024 sur les routes du Gabon. Après l'énorme succès populaire de la dernière édition qui avait vu le retour de la Tropicale Amissa-Bongo après les années Covid, le Gabon se prépare à accueillir, à nouveau, les meilleures équipes professionnelles et sélections nationales africaines. Cette compétition majeure reste



La Tropicale Amissa-Bongo, lors de l'édition 2023.

la pierre angulaire de la promotion du cyclisme africain grâce aux confrontations entre les coureurs professionnels expérimentés sur les grandes épreuves comme le Tour de France et les jeunes talents du continent.

Tournoi Fatshi Cup U20 : les Panthères prêtes à affronter les Diables rouges

Rudy HOMBENET ANVINGUI
Kinshasa/RDC

LES Panthères se préparent à affronter cet après-midi (18 heures) au stade des Martyrs de Kinshasa, pour le compte de la 2^e journée de la Fatshi Cup U20, son homologue des Diables rouges du Congo. Victorieuses dimanche de la RDC (4-3), les Panthères tenteront tout pour venir à bout des Diables rouges, également vainqueurs des Fauves centrafricains sur la marque de 2 buts à 0. Le vainqueur de cette rencontre prendra la tête du tournoi avant le dernier match. " Nous sommes venus pour



Le match Gabon-Congo de ce mardi s'annonce comme une finale !

nous distinguer. À cet effet, nous comptons tout mettre en œuvre pour y parvenir ", a fait savoir Anicet Yala, le coach national. Une équation qui pourrait être difficile à résoudre du fait de plusieurs blessés dans la tanière. " Nous avons un joueur blessé, admis à l'infirmerie et quelques autres qui se remettent de leurs bobos. Il faut compter sur la

grâce de Dieu pour qu'ils soient tous en forme pour le match de mardi qui sonne déjà comme une finale pour nous ", a-t-il ajouté. Pour le capitaine des Panthères, Queddi Nota, " nous sommes prêts à affronter le Congo. Mes coéquipiers et moi sommes mentalement prêts pour relever ce défi."